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Próximo sorteio será na quarta-feira (20).
Dupla Sena de Páscoa terá prêmio de R$ 35 milhões; veja como apostar
Marcos Braz Discute a Importância de Economizar Jogadores e os Planos do
Flamengo

Após a apresentação do atacante Carlinhos, o vice-presidente  de Futebol do Flamengo Marcos
Braz e o diretor de Futebol, Bruno Spidnel, falaram com a imprensa. O assunto mais  destacado
foi a fala do técnico Tite, que reclamou do cansaço dos atletas após jogar com todo o esforço no 
Campeonato Carioca.
Braz e Spidnel também abordaram os problemas de calendário do futebol brasileiro e a
contratação de Carlinhos.
"Nós todos temos  claro o ponto de vista de Tite. É importante que isso seja tratado no início do
campeonato para sabermos quais  caminhos serão tomados. Também deixamos claro que o
próprio calendário impõe algumas situações. É um calendário irresponsável, no qual o  Flamengo
precisa se submeter, como jogar 9 jogos em como fazer multipla na pixbet uma data FIFA, em
como fazer multipla na pixbet que teremos 6 ou 7  jogadores fora. Além disso, o Brasil é um
país continental e nós temos uma competição internacional, a Libertadores."- comentou Marcos 
Braz.

Preocupação com a Condição Física dos Jogadores

O VP de Futebol acrescentou:"Um ponto que eu quero deixar claro é que muitas  coisas serão
ditas pela ciência. A fisiologia, a fisioterapia, o departamento médico são questões que podem
nos dizer o que  fazer em como fazer multipla na pixbet determinados jogos. É claro que o
Flamengo quer disputar e ganhar todas as competições, mas nós faremos  e ganharemos o que
for possível. Houve um pedido do presidente Landim, que é quem manda, para que todas as 
competições sejam disputadas para vencer e isso é o que faremos, mas dentro da análise da
ciência."

Estilo de Contratação e  Comparação com João Lucas

Braz também comentou sobre o estilo de contratação de Carlinhos e estabeleceu uma
comparação com o lateral-direito  João Lucas, contratado pelo Flamengo em como fazer
multipla na pixbet 2024:
"O Flamengo não tem nenhum preconceito em como fazer multipla na pixbet relação a
jogadores que estejam  jogando aqui no Brasil ou num time menor. Nossa análise é mais ampla e
depende de muitas situações. Também gostaria  de deixar claro que, mesmo com times menores,
o Flamengo tem uma situação difícil na parte financeira. Analisamos e tomamos  uma posição.
Com João Lucas, funcionou bem, ele jogou a Libertadores. foi campeão com a gente aqui, depois
foi para  o Cuiabá, depois pro Santos. Não quero que Carlinhos esteja aqui mais tempo do que
João Lucas, mas quero que  ele seja tão bem sucedido quanto João Lucas nas competições,
quando for requisitado."

Hugo Neves não está Dentre os Planos do  Flamengo
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Quando questionado sobre o goleiro Hugo Neves, do Chaves de Portugal, Marcos Braz afirmou
que ele não faz parte dos  planos do Flamengo:
"É um empréstimo, e se o empréstimo acabar e ele não tiver mercado, o Flamengo respeitará o
contrato  e ele voltará à nós. No entanto, é importante esclarecer que neste momento, não
contamos com o jogador. Traemos o  Rossi, temos reservas que achamos serem de...
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